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Парламентарии Юга России определили вопросы повестки XXXII 

конференции ЮРПА 

      Законодательное Собрание Краснодарского края 18.05.2020 

 

         Руководитель кубанского парламента Юрий Бурлачко принял участие в 

работе Совета Южно-Российской Парламентской Ассоциации (ЮРПА). На 

нем представители парламентов регионов-членов ассоциации сформировали 

повестку дня предстоящей XXXII конференции ЮРПА. 

         Участники Совета согласовали повестку конференции из 34 вопросов, 

направленных на совершенствование федерального законодательства в 

различных областях экономики и социальной сферы. В частности, они 

касаются налогового регулирования, изменений Земельного кодекса и 

Кодекса об административных правонарушениях, содержания домашних и 

сельскохозяйственных животных, автомобильных дорог, производства и 

оборота этилового спирта, поправок в закон о рекламе и об авторском праве, 

усиления прав потребителей, организации местного самоуправления, 

производства семян и целого ряда других отраслей.  

         Кубанские законодатели внесли для обсуждения 7 вопросов, среди 

которых как законодательные инициативы, так и обращения к федеральным 

органам власти.  

        На рассмотрение предстоящей конференции члены Совета вынесли 

вопрос о присоединении к ЮРПА ещѐ одного ассоциированного члена – 

Думы Ставропольского края.  

          По решению членов Совета местом проведения следующей – ХХХIII 

конференции станет Волгоград.  

 

Депутаты предложили учредить звание "Заслуженный 

предприниматель Нижегородской области"  

     Законодательное Собрание Нижегородской области 19.05.2020 

 

        На заседании комитета  по вопросам государственной власти области, 

местного самоуправления и регламенту депутаты рассмотрели проект 

изменений в закон «О наградах и премиях Нижегородской области». 

Предлагается учредить новое звание «Заслуженный предприниматель 



Нижегородской области». Это форма поощрения граждан, осуществляющих 

предпринимательскую деятельность на территории региона не менее 10 лет в 

качестве руководителя и/или учредителя организации, индивидуального 

предпринимателя.  

         Эта мера поощрения – для людей, которые внесли значимый вклад в 

создание новых рабочих мест, в реализацию инвестиционных проектов и 

внедрение инновационных технологий производства и управления, в 

обеспечение высокого качества производимых товаров, выполняемых работ 

и оказываемых услуг и активно участвовали в реализации программ 

социально-экономического развития на территории региона, отметили 

депутаты.  

 

На страже тишины     

Законодательная Дума Томской области 19.05.2020 

 

         Быть или не быть дневным часам тишины – камень преткновения в так 

называемом законе «о тишине и покое». С одной стороны граждане, которым 

мешает шум с 13.00 до 15.00, с другой те, кому это время необходимо для 

работы. Обсуждение закона «Об отдельных вопросах обеспечения права 

граждан на отдых на территории Томской области» выходит на финишную 

прямую. 

        Председатель профильного комитета Дмитрий Лаптев, представляя 

проект закона, отметил основные изменения помимо названия закона. В 

новой редакции конкретизирован перечень запрещенных действий, которые 

нарушают тишину и покой граждан. Ранее он был открытым. Также 

расширилась сфера действия закона. Если до этого он распространялся 

только на многоквартирные дома, то сейчас его действие направлено и на 

индивидуальные жилые дома, на дачные участки, гостиницы и интернаты. 

         – Отдельно проанализировали вопросы, касающиеся возможности 

обеспечения так называемых «обеденных» часов тишины. Посмотрели 

практику субъектов РФ, и решили сохранить пункт о необходимости 

обеспечения прав граждан на отдых, в том числе в обеденные часы с 13.00 до 

15.00, – добавил Лаптев. 

         Не все депутаты едины в данном вопросе.   

        – Работу регионального Фонда по капитальному ремонту этот 

законопроект  отчасти парализует. Так как все работы, которые производят 

подрядчики Фонда, проходят в жилых домах. И предлагаемые сегодня нормы 

практически на пять часов сокращают длительность мероприятий по ремонту 

жилья. Соответственно увеличиваются сроки и стоимость ремонта. Эти 

нюансы необходимо учесть, – предложил председатель комитета по 

строительству, инфраструктуре и природопользованию Сергей Автомонов. 

        – Принять закон, который не будет работать – это еще хуже, чем совсем 

его не принять. Я лично за то, чтобы оставить эти дневные часы тишины, но 



мы не можем принимать закон, который не учитывает позиции другой 

стороны. Поэтому предлагаю еще обсудить данный проект закона на 

заседании комитета по строительству, инфраструктуре и 

природопользованию и уже потом рассмотреть законопроект на собрании 

областного парламента, – подвела итог спикер Законодательной Думы 

Томской области Оксана Козловская.  

 

Социальные работники получат доплаты в период коронавируса 

 Липецкий областной Совет депутатов 20.05.2020 

 

         Глава администрации Липецкой области Игорь Артамонов подписал 

Постановление «Об установлении выплаты работникам областных 

государственных учреждений социальной защиты населения, оказывающим 

социальные услуги в стационарной форме гражданам, у которых выявлена 

новая коронавирусная инфекция, и лицам из групп риска заражения новой 

коронавирусной инфекцией». 

         Около 600 сотрудников стационарных учреждений социальной защиты 

населения области смогут получить выплаты из федерального бюджета за 

особые условия труда и дополнительную нагрузку исходя из длительности 

рабочей смены не менее 14 календарных дней. Предусмотрены выплаты для 

врачей, которые работают в социальных учреждениях, доплата составит 40 

тысяч рублей за двухнедельную смену. А если они непосредственно 

оказывают помощь больным, зараженным коронавирусом, то 60 тысяч 

рублей. 

          Педагогическим работникам, среднему медицинскому и 

административному персоналу доплатят 25 тысяч рублей, а если они 

работают с заболевшими людьми, то 35 тысяч рублей. Для младшего 

персонала установлена доплата 15 и 20 тысяч рублей соответственно, для 

технического персонала – 10 и 15 тысяч рублей. 

         Федеральная доплата устанавливается на три месяца. Выплаты за 

апрель и май работники соцучреждений получат в ближайшее время.  

         Кроме того, по инициативе главы администрации Липецкой области 

работникам мобильных бригад, обслуживающим на дому получателей 

социальных услуг с коронавирусом, из внебюджетных источников 

произведут выплаты за работу с этой категорией. Социальные работники 

получат 10 тысяч рублей, водители мобильных бригад – 5 тысяч рублей. 

 

Сенатор Артамонов предложил расширить возможности региональных 

властей по стимулированию малого и среднего бизнеса 

  Законодательное Собрание Калужской области 21.05.2020 

 

          Председатель Комитета Совета Федерации по бюджету и финансовым 

рынкам Анатолий Артамонов внес предложения в общенациональный план 

действий по нормализации деловой жизни, восстановлению занятости, 



доходов граждан и роста экономики. В частности, сенатор предложил 

расширить возможности региональных и муниципальных законодательных 

(представительных) и исполнительных органов власти по принятию решений 

о стимулировании деятельности малого и среднего бизнеса, устранению 

избыточных административных барьеров и минимизации бюрократических 

процедур. Это важно: муниципальные и региональные бюджеты главным 

образом формируются из налоговых отчислений предприятий МСБ. 

         Кроме того, парламентарий предложил существенно увеличить в общей 

транспортной инфраструктуре страны долю федеральных автомобильных 

дорог и взлетно-посадочных полос. 

          Сенатор призвал усилить борьбу с так называемой «серой» зарплатой. 

Он предложил привлекать руководителей таких компаний к уголовной 

ответственности, вне зависимости от суммы выплат. В настоящее время это 

наказание предусмотрено только для тех предприятий, где работают 

сотрудники, которым выплачивается «серая» заработная плата в размере 100 

тысяч и выше. 

 

Возможности направления средств регионального «материнского 

капитала» будут расширены 

  Законодательное Собрание Челябинской области 21.05.2020 

 

          Закон Челябинской области "О дополнительных мерах социальной 

поддержки семей, имеющих детей, в Челябинской области" установил право 

на областной материнский (семейный) капитал семей, среднедушевой доход 

которых не превышает двукратную величину регионального прожиточного 

минимума для трудоспособного населения (22 166 руб.), при рождении 

третьего или последующих детей, начиная с 1 января 2012 года. 

          Проект закона предлагает внести изменения в Закон в части 

расширения возможности направления средств областного материнского 

(семейного) капитала на: 

        1) погашение основного долга и уплату процентов по кредитам или 

займам на строительство жилого помещения; 

        2) строительство, реконструкцию объекта индивидуального жилищного 

строительства, осуществляемые гражданами без привлечения организации, 

осуществляющей строительство (реконструкцию) объекта индивидуального 

жилищного строительства; 

        3) подключение жилых помещений к газовым сетям, к централизованной 

системе водоснабжения и (или) водоотведения, устройство бытовых 



колодцев и скважин для целей водоснабжения на земельном участке, на 

котором расположено домовладение. 

        Депутаты комитета по социальной политике приняли решение 

рекомендовать Законодательному Собранию принять закон сразу в первом и 

третьем чтениях. 

 

Более половины инициатив донского парламента были учтены при 

формировании пакета мер государственной поддержки 

  Законодательное Собрание Ростовской области 21.05.2020 

 

          Председатель Законодательного Собрания Ростовской области 

Александр Ищенко рассказал об инициативах депутатов. На основе 

выявления проблемных вопросов сформулировано 13 предложений 

федеральным властям, направленных на оказание помощи. Семь из них в той 

или иной степени учтены при формировании пакета мер государственной 

поддержки.  

        23 апреля на заседании Законодательного собрания были приняты 

несколько существенных поправок в региональные законы, которые снизили 

налоговое бремя на предприятия и компании. Например, налог на имущество 

организаций был сокращѐн в два раза, а налог для компаний, которые 

используют упрощѐнную схему, снизился в шесть раз.  

         "Но самое главное в этой ситуации – это помощь тем людям, кто 

полностью потерял заработок либо лишился большей части дохода. 

Очевидно, что среди них в самом уязвимом положении оказались семьи с 

несовершеннолетними детьми. Мы приняли областные законы, которые 

определили порядок получения ими государственных пособий", – отметил 

Александр Ищенко. 

         "Важный вопрос, над которым по-прежнему продолжается работа, – 

адресная социальная помощь, – подчеркнул председатель заксобрания. – Это 

очень серьѐзные расходы для регионального бюджета. В мае и июне мы 

посмотрим, насколько востребована такая форма поддержки, и какие 

категории граждан ещѐ в ней нуждаются. И после этого уже будем 

обращаться на федеральный уровень, принимать меры для того, чтобы этот 

вид помощи был доступен для более широкого круга наших сограждан". 

 

Предложено уточнить нормы о перевозке опасных грузов  

Алтайское краевое Законодательное Собрание 22.05.20 

 

        Депутаты Алтайского краевого Законодательного Собрания на 44-й 

сессии рассмотрят проект закона «О внесении изменений в статью 21 закона 



Алтайского края «Об автомобильных дорогах и о дорожной деятельности в 

Алтайском крае». Изменения обусловлены динамикой федерального 

законодательства.  

        В марте в федеральный закон «Об автомобильных дорогах и о дорожной 

деятельности в Российской Федерации и о внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации» были внесены изменения, 

разделяющие порядки движения по автомобильным дорогам 

крупногабаритных транспортных средств и транспортных средств, 

осуществляющих перевозки опасных грузов. Соответствующие изменения 

предлагается внести и в краевой закон.  

        Также новой нормой предусмотрено движение по автомобильным 

дорогам транспортных средств, осуществляющих перевозки опасных грузов, 

допускается при наличии специальных разрешений, за исключением 

некоторых видов транспортных средств (самоходных транспортных средств с 

вооружением, военной техники, транспортных средств ВС РФ). Законодатели 

скорректировали и сократили перечень уведомлений, необходимых для 

получения специального разрешения. Депутатам АКЗС также предлагается 

принять аналогичные поправки.  

        Законопроект предлагается принять в двух чтениях. 
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